

Kann man im Hospiz „Frohe Weihnachten“ wünschen?

Weihnachtsgottesdienst mit Bischof Peter Kohlgraf im Hospiz



Ein besonderes, feierliches Weihnachtseignis war der Besuch von Bischof Kohlgraf im Christophorus Hospiz in Mainz-Drais. Gemeinsam mit Pfarrer Joachim Putz und Pfarrerin Sandra Jost feierten Gäste, Mitarbeitende und Angehörige einen

sehr ergreifenden Weihnachtsgottesdienst. Das Wohnzimmer war bis in die letzte Reihe besetzt, die Stimmung andächtig.

„Darf man im Hospiz Frohe Weihnachten wünschen?“ – Auf jeden Fall, so das Fazit, das Sandra Jost in ihrer ganz persönlichen Ansprache zog. Ihre Mutter verstarb 2024 im Draiser Hospiz, und die Zeit des Abschiednehmens war eine sehr besondere, schön und traurig zugleich. Bischof Kohlgraf spielte feierlich Weihnachtsmusik auf dem Klavier und wurde dabei begleitet von Patricia Mollnau, Gabi Rienäcker und Catherine Weber.

Mit seinem musikalischen Beitrag schuf er gemeinsam mit den Kolleginnen einen Moment der Besinnlichkeit, der vielen in Erinnerung bleiben wird. ■ kty



Endlich Weihnachten! Lebendiger Adventskalender im Christophorus Hospiz

Auch in diesem Jahr verzauberte der Duft von Tannenzweigen, gefüllten Plätzchentellern und gemütlichem Kerzenschein das Christophorus Hospiz in Mainz-Drais in eine weihnachtliche Stimmung. Nicole Kaurisch und Rita Layer schmückten liebevoll die Räumlichkeiten und gestalteten den Eingangsbereich für den lebendigen Adventskalender. Das Team freute sich und begrüßte am 5. Dezember 2024 die Draiser Gemeinde zu Glühpunsch, Waffeln und einer Geschichte rund um den perfekten Weihnachtsbaum. Trotz ungemütlichem Wetter fand ein gemütliches Miteinander statt und wir freuen uns auf das nächste Mal.

*Sladjana Pflug
Stellvertretende Leiterin Christophorus Hospiz*